

La Fête Internationale du Vin s'ouvrira le 3 octobre à l'Hôtel National de Cuba



La Havane, 1er août (RHC)- L'Hôtel National de Cuba, le fleuron de hôtellerie cubaine, rassemblera, du 1er au 3 octobre prochain des professionnels et des amateurs des vins et de la gastronomie qui prendront part à une nouvelle édition de la Fête Internationale du Vin.

Víctor Rosquete , membre de la gérance de l'Hôtel National a déclaré à l'agence d'information nationale que la convocation a d'ores et déjà été lancée à l'intention d'entreprises de commercialisation et de production qui veulent faire de la publicité de leurs nouveaux produits sur le marché cubain.

Il a expliqué que les entités inscrites disposeront d'un espace pour exposer leurs vins, avec le dessin et la créativité que chaque marque proposera au public présent pour le prix de 300 CUC.

Au cours de sa 15e édition, la Fête Internationale du Vin deviendra une opportunité pour rassembler des entreprises de commercialisation et d'autres maisons de production de l'Argentine, du Chili, du Mexique, de la France, de l'Espagne, de l'Italie et du Canada, entre

autres, qui s'intéressent à encourager la consommation de ce type de boisson dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29982-la-fete-internationale-du-vin-souvrira-le-3-octobre-a-lhotel-national-de-cuba>



Radio Habana Cuba